



Gewerbliche
Berufsschule
Wetzikon ZH

Kurzbericht Exkursion Dienstag, 22. September 2015; Klassen SP1a+3a

Programm: 9:00 – 10:30 Uhr	Führung in der Mahmud Moschee durch Imam Sadaqat Ahmed (076 380 89 05)
10:40 – 11:15 Uhr	Mit ÖV zum Zoo
11:30 - 16:15 Uhr	Masoalahalle Elefantenhaus, Mittagessen
16:30 Uhr	Heimreise individuell

Bericht

Das Thema Islam ist bei den Schreinerpraktikern gelegentlich ein Thema, sind doch in jeder Klasse einige der Lernenden Muslime. Aus diesem Grund besuchten wir die Mahmud Moschee in Zürich.

Der Imam empfing uns, hiess uns die Schuhe ausziehen und führte uns in den Gebetsraum. Während 90 Minuten erzählte er uns über den Islam und den Koran. Der Imam steht ein für ein friedliches nebeneinander der Religionen und betont immer wieder, dass Gewalt kein Lösungsansatz sein könne. Er nahm Bezug zu aktuellen Themen wie Dhjhad, Isis und Taliban und legte auch seine Sicht der Rollenteilung von Mann und Frau dar.

Er beantwortete unsere zahlreichen Fragen und gab jedem, der es wünschte, einen arabisch-deutschen Koran mit auf den Weg.

Die Moschee ist sehr unspektakulär und ähnelt einer grossen Wohnung. Einzig das Minarett ist auffällig.

Die nächste Station war der Zoo und der nächste Treffpunkt die Vorstellung der Elefanten. Ein Tierpfleger vermittelte viele Informationen zu den schwergewichtigen Säugetieren.

Von den Elefanten wechselten wir in die Masoalahalle. Neu sind dort zwei Aussichtstürme. Mit jedem Tritt in die Höhe wird es wärmer, total +2° Celsius. Viele der Lernenden liessen sich ein auf das Entdecken von Pflanzen und Tieren im Regenwald-Biotop. Hat das Camäleon dir zugeblinzelt?

Mit vielen neuen Eindrücken und Bildern machten wir uns auf die Heimreise.

Gewerbliche
Berufsschule
Wetzikon ZH

